

24. Januar 2017: "Lobbykritischer Stammtisch" von Lobbycontrol in Köln

Lobbykritischer Stammtisch im Wahljahr 2017

Vor allem die Einführung eines verpflichtenden Lobbyregisters und schärfere Regeln bei der Parteienfinanzierung wollen wir in 2017 durchsetzen. Dazu werden wir Ende Januar unseren Gesetzentwurf für ein Lobbyregister öffentlich vorstellen. Und wir werden darauf drängen, dass der Bundestag noch vor der Wahl gesetzliche Konsequenzen aus den aktuellen Skandalen um Partesponsoring („Rent-a-Sozi“) und sogenannte „Spendenwaschanlagen“ zieht. Einblick in die Hintergründe und unsere strategischen Überlegungen gibt unsere Kollegin Annette Sawatzki, die zum Themenfeld Lobbyregulierung und Transparenz in unserem Berliner Büro arbeitet. Wir freuen uns auf eine lebhafte Diskussion mit Ihnen!

Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, sich bis zum 18.1.2017 kurz und formlos unter service@lobbycontrol.de anzumelden.